

『革新』～自主性を育てる学校～

～令和の時代にふさわしい学びを実践し、新しい自分、新しい夢に出会い、夢を志に高め、志を形にする～



瀧桜

TEL 0224-25-5575 FAX 0224-25-5623

学校教育目標

『豊かな心をもち
確かな学力を身に付けた
心身ともに健康な生徒の育成』
【友愛】【英知】【健康】



シビックプライド、市長講演



11月25日(金)、本校体育館を会場にして、志教育の一環として、山田裕一白石市長よりご講話をいただきました。山田市長は、本校の卒業生であり、同窓会会長でもあります。

山田市長からは、ご自身の歩み、白石の歴史、文化など幅広く、東中生に伝えていただきました。

講演後の生徒の感想の中には、今まで知らなかった白石市の歴史が分かり、白石市のすばらしさが分かった、など知見を広げたことの内容が多くありました。生徒の志の幅を広げることのできた講演でした。

山田市長にはお忙しい中、貴重な機会をいただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

札幌市白石区・白石市姉妹都市交流会

11月25日(金)白石市の姉妹都市である、札幌市白石区の代表団が東中学校に来校しました。それに先立って、白石市が白石区と姉妹都市になった理由や、白石区の自然や名産品などを各学級で学習しました。

東中学校の体育館で行われた交流会では、札幌市立北都中学校の3年生、浅沼美羽さんが、「考えるその先に。。。」という表題で、堂々とした発表を東中学校の全校生徒の前で披露しました。

浅沼さんは、いま世界中で起こっている差別をなくすには、身近にある差別やいじめの問題に、強く関心を持たなければならないと力強く訴えました。

東中生にとって、自ら動き、考えることの大切さを実感できた時間になったかと思います。



発表する浅沼さん

親子行事が行われました

11月25日(金)、東中学校の体育館を会場として、全学年合同の親子行事が行われました。「魂のビートを響かせて～夢へのあゆみ～」と題しまして、Soul Breezin'、佐藤尋宣氏(ドラム)と佐藤千嘉氏(シンガー)の両名をお招きしました。お二人からは、夢を追い続けることの大切さを、演奏を通して東中生徒に伝えていただきました。

生徒たちは、普段の授業ではなかなか学習できない人としての生き方について、考えを深めることができました。保護者の皆さまには、学年委員長さんをはじめ、委員の皆さまに多大なご協力をいただきました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

